

LE FANTASQUE.

M. AUBIN, Rédacteur, } PROPRIÉTAIRES. } No. 2, Rue Grant, St. Roch.
W. H. ROWEN, Imprimeur, } No. 7, Rue des Prairies, St. Roch.

Je n'obéis ni ne commande à personne, je vais ou je veux, je fais ce qui me plaît, je vis comme je peux et je meurs quand il le faut.

Prix : Deux Sous.

Vol. 3. Québec, 26 Novembre, 1840. No. 2.

Nous commençons avec le présent numéro notre publication semi-hebdomadaire à deux sous. Cette petite amélioration dans notre entreprise ne sera que le précurseur d'autres plus importantes que nous nous efforcerons d'introduire aussitôt que possible si nous voyons continuer l'accroissement graduel dans l'encouragement que le public nous accorde. En attendant nous tâcherons de réunir dans cette partie de la feuille des petits articles et autres matières plus directement à la portée des classes humbles. Comme nous n'introduirons pas dans la demi-feuille, de littérature étrangère, nous y condenserons les nouvelles les plus importantes. Nous rappellerons à nos abonnés que d'après notre nouvel arrangement ceux qui ne paient point Dix chelins d'avance, seront censés s'abonner au mois, et auront à payer un chelin pour chacune de ces périodes.

MA RÉSIGNATION !

AUX IMBÉCILES ESCLAVES ET POULES MOUILLES
QU'ON A LE TOUPET D'APPELER,

LIBRES ET INDÉPENDANTS ÉLECTEURS DE LA VILLE DE QUÉBEC.

Messieurs,

J'ai eu la magnanime bonté de vous offrir mes impayables services pour la représentation de vos intérêts dans la législature unie dont les membres ont été toujours à couteaux tirés, et cependant vous n'avez pas l'air de faire plus de cas de ma générosité que s'il se fût agi d'un Symes ou d'un James Stuart, ou d'un Sir James Stuart aurais-je dû dire, puisque notre excellente reine a rendu noble à grands coups de parchemins pour le récompenser d'avoir aidé un poulet à nous mettre en cage. Jusqu'ici les juges-en-chef ont trouvé le moyen, grâce aux jolis gages que nous leur faisons, d'avoir des poulets dans leur basse-cour ; aujourd'hui c'est un poulet qui garde des juges dans la sienne ; c'est le monde, ou plutôt la volaille renversée. Mais il ne s'agit point de cela et c'est une digression qui aurait dû trouver place ailleurs. Je reviens donc aux éloges que j'ai à faire de moi-même, ce qui, par ricochet, vous donne un furieux soup d'assommoir.